

ドリーム園だより

NO.176

2024. 7. 1

7月号



だんだんと暑い日が増えていき夏がすぐそこまで来ているように感じます。

7月は子ども達の好きなプール・水遊びが始まります。

こまめに水分補給を行い、熱中症対策・健康管理には十分に気をつけ元気に過ごしたいと思います。

7月の予定

- 2日(火)おもちゃ花火(5才児)
- 4日(木)身体測定
- 5日(金)七夕会
- 5日(金)クッキング(3~5才児)
- 9日(火)2~5才児プール開き
- 10日(水)0~1才児水遊び開始
- 18日(木)お誕生会
- 23日(火)どろんこ遊び



6月のお誕生会

お誕生日
おめでとう



7月のうた

- たなばた
- みずあそび
- きらきら星



あひるグループ (2才)

暑い日も汗をかいて元気いっぱい遊ぶ子ども達。

今月はスライムや寒天あそびと感触遊びをしました。

「つめたーい」「きれいだね」と大盛り上がりで、伸ばしたりちぎったり思いおもいに楽しんでいました。

7月から水遊びが始まります。

体調に気をつけながら、夏ならではの遊びをたくさんしていきたいと思います



らいおん (3才)

汗をよくかく日が増えてきました。

沐浴をすることですっきりした気分になりながら、給食を食べたり午睡をしています。

7月からは夏ならではの遊びをたくさん行います。

疲れやすくなりますので毎日の体調を考えながら過ごしていきたいと思います。



いるか・きりんグループ (4・5才)

暑さが日々増して行き本格的な夏がまもなく訪れますね。

6月はスライムや寒天遊びを通して指先の感触やにおい・音などを感じ五感を育みました。

今月からは子ども達の楽しみにしている水遊びが始まります。

夏の遊びを思う存分楽しんでいきたいとおもいます。



ひよこグループ (0才)

じめじめした暑い日が続いたせいか体調を崩すお友だちが多かった6月。元気に登園してくれた日はお外に散歩に行ったり、大型遊具で遊んだ後沐浴も始めました。

今月からはベランダでの水遊びも開始します。

体調を崩しやすい時期なので体調管理には十分配慮しながら楽しく過ごしていきたいと思います。



はんびグループ (1才)

6月は寒天遊びをしました。

ツルツルとした感触や寒天を握った感触を楽しんでいました。

また、自分のコップ・タオルを使うようになり子ども達も喜んでいます。

朝コップを置きに行ったりタオルを掛けに行く事を楽しんで行ってくれています。

7月は気温が高くなるので水分をしっかり摂り、体調に気をつけながら夏の遊びを楽しみたいと思います。



らいおん (3才)